

2000年に生きた証を
仁王門大修理



阿波三峰

親子の鐘の中津峰

朝念暮念

2000年記念事業仁王門大修理

工事期間中ご迷惑をおかけします。

バス便、 10/15 11/23 9:30アミコ前発

問い合わせい合わせ：徳島市バス観光課 088-652-2133

中津峰山如意輪寺

徳島市多家良町中津峰
TEL088-645-0008 FAX645-0508
http://www.rmt.ne.jp/~nyoirin
nyoirin@rmt.ne.jp

オリンピック考

シドニーオリンピックが終わった。世紀末にして史上最大の大会。我々が中継で見ているのは、そのうちのほんの一部、日本選手のみ。その中女性の活躍が目立った大会だった。

オリンピックは四年に一度の世界の運動会、その中走る、飛ぶ、泳ぐが基本だ。同じ国旗が揚がっても主会場のメインポールとマイナーな競技の小さな会場とでは値打ちが違う。走るは「○○」とマラソンが花だ。世界一早い者と二時間あまり四二、一九五kmの観客と一緒に感激を分かち合う。高橋尚子のマラソン金メダルは他の競技の金メダル十個に値する。泳ぐは自由形が最も早い。そのなか本島の源純夏選手の足跡は大きい。

インタビュで根性ものが少なくなった。「二時間を楽にこなしてもらいました」銀メダルなのに「めちゃくちゃいい」極めつけは柔道世界一の井上が母の遺影を胸に隠して表彰台に上がった。外国人には分からない感情だろう。それでもニコニコと決して見ることがない。後々気をつけて見ると各競技、表彰台に進むとき小さな国旗等全部取り上げられている。

間柔道指導した。「柔道はオリンピック種目になるほど世界スポーツか」との私の質問に「ドイツ、オランダははじめヨーロッパで今町々に柔道道場がある。今の日本より盛んだ。その普及をしたのは四国出身の吉岡さんだ。彼は今でも寝技ならヘーシングを曳き回す。同じ四国、旧知の先輩なので彼のいるオランダによく行った。後日、東京五輪で師の友人に挨拶に来た。「あいつは日本の心も会得している」と。柔道を五輪種目にさせたことへの反対論のあったときの話である。爾来、三十六年柔道は日本発祥の世界スポーツに発展した。日本の金メダル候補が一回戦で敗退すること物が語る。その中二人のへんな審判員がいた。橋と篠原の銀である。篠原とともに橋も銀のインタビュの時でも本人は自分

に言い聞かせるようだった。山下監督をフランスの評論家は間違っている、いのがかりだと。気にしないのが国際ルールだ。それでも柔道へのメダル依存度は大きい。そのあと久しぶりにレスリングを見た。審判のあり方、点数の合理性等々同じ格闘技だが柔道より優位はあきらかだった。プロとアマの問題も次の世紀に残す。まず、サッカーは五輪種目から削除すべきだ。五輪は最高の競技会でなければならぬ。だつたら最高のメンバーが出ない種目は入らない。バスケットはUSAがバルセロナからプロ最強のチームを編成して挑んだ。バルセロナではスーパースターの顔見世興行だった。が、今回いいかげんにやっていたアメリカもフランスとの優勝戦は目に見張るものがあつた。最高のものを持ち込んだから世界のレベルが上がったのだらう。それに比し、お粗末なのは野球、日本のメジャースポーツなら、一郎、ゴジラ、大リーグから野茂、吉井、佐々木を帰らせていたら今回は金メダルだった。セリーグのわがままから日本人の野球によせる心を自ら失つてしまった。とりわけ巨人の目の先優勝にこだわった結果だ。巨人が優勝してもオリンピックの前には二面

の記事にしかならない。野球はサッカーのようにアマチュア、プロを統轄する組織がないのも問題だ。プロとアマの差も大きい。打率の差一割で明白だ。やわらちゃんが三度目にして金を獲得した。この間人格的にも成長したのだらう。さわやかな金メダルだった。女子やり投げのハツテスタ(ノルウェー)選手は五度目の五輪で初めて優勝した。三十六歳、一児の母親という。同走り高跳びのエレシナ(ロシア)選手は三十一歳は二台後半には大きなスランプで今回初めての五輪出場だらうという。二人の表彰台、気品があつて、さ

わやか、マナーも良い。アメリカ型の若い派手な表彰台とは違ったこれぞ大人の金メダリストという姿を見た。ともあれ、日本男児もつとふんどしを締め直してがんばれ。

福山からの手紙

拝啓、いつもお便り頂きながら失礼ばかりで申し訳なく思っています。今日は梅雨の間の晴れた日曜日選挙に行ったり久しぶりにデートパートへ足を向けた一日でした。こんななにより嬉しかったのは久しぶりで。お話ししますと長くなりませんが、二年前介護支援専門員(ケアマネージャー)の試験を受けました。三年前職場で十名受けるよう上司から言われ、それから一年間は昼は仕事夜は勉強と心の重い日々が続きました。平成十年十月四日試験を受け何とか合格できましたが、3名の方は不合格となり、その人たちのことを思いま

すと一緒に頑張っただけに心が痛みました。それから研修、研修の日々で体の休む間もなく今年四月に介護保険を向かえて、また、前にもましての忙しさでした。一、中略

今年三月末、二十一年間務めさせて頂いた社会福祉協議会を定年退職いたしました。退職と同時に今まで張りつめていた気持ちがプツンと切れて一度にどつと疲れが出てきました。四月一日からケアマネージャー

11月23日 百味供養会 勤労感謝の日 併、2000年記念事業落慶大法会

一日のスケジュール

開眼落慶法会	9:00~(於、仁王門)
第1座・記念式典	10:00~(大般若転読法会)
第2座	13:30~(大柴燈護摩供)
火渡り	15:00頃
奉祝もちなげ	15:30頃(於、本堂)

当日の交通案内 (市バス、アミコ前発着・用予約)

第1便(往路)	9:30発	10:30着
(復路)	12:30発	13:30着
第2便(往路)	11:30発	12:30着
(復路)	15:45発	16:45着

混雑が予想されます。バスをご利用ください。

